

LAS OPOSICIONES PARA 500 PLAZAS DE ENFERMERÍA COLAPSAN EL CAMPUS DELS TARONGERS

Written By: S. Ramos | julio 1, 2013 | Posted In: CECOVAEMPLEOENFERMERÍA



La avenida dels Tarongers de Valencia amaneció con una multitud de personas en busca de aparcamiento por las inmediaciones de los aularios norte y sur del campus de Tarongers de la Universitat de Valencia donde en dos tandas, a las 9 y a las 11.30 horas se iba a celebrar el primer examen de las oposiciones a enfermería convocadas por la Conselleria de Sanitat. Este examen de oposición es el correspondiente a la oferta pública de empleo de 2007 a la que estaban convocados 16.080 enfermeros. De las 500 plazas ofertadas, 175 están destinadas a promoción interna y 25 a personas con discapacidad.

Los atascos, el largo viaje que muchos de los enfermeros tuvieron que realizar y la masificación en las aulas fueron algunos de los problemas que criticaron la mayoría de los aspirantes. Los sindicatos y los opositores también criticaron el hecho de que hubiera dos modelos de examen, uno para cada turno.

El examen contaba con cincuenta y cinco minutos en los que debían contestar a 50 preguntas de las que destacaron el gran número de preguntas sobre legislación. Sin embargo la mayoría de ellos salieron relajados ya que este examen era el fin de largos días de estudio. Contestar correctamente 28 de las 50 preguntas, este es el objetivo de los opositores en un examen en el que tres fallos restaban una pregunta acertada.

El CECOVA habilita una cuenta de correo electrónico para recoger las quejas sobre la OPE de Enfermería y valorarlas jurídicamente

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) ha denunciado problemas en los accesos al recinto del examen al celebrarse en un único lugar con los desplazamientos masivos que ello ha conllevado, existencia de dos turnos con dos exámenes de diferente dificultad rompiendo el principio de igualdad, falta de espacio entre los alumnos en las aulas con comentarios del tipo de "es que no pensábamos que fuerais a venir tantos" por parte de las personas encargadas de vigilar el correcto desarrollo de la prueba, escasez de tiempo para contestar las preguntas... circunstancias que esperan que no vuelvan a repetirse en futuras convocatorias, para lo cual recomiendan realizarlas en las tres provincias de la Comunidad Valenciana.

Además, el CECOVA espera que los exámenes se corrijan con la mayor celeridad posible dado que existen los medios técnicos para no demorar esto más de lo estrictamente necesario y que la segunda de las pruebas se convoque de forma rápida.

Desde el CECOVA se van a recoger las quejas de los participantes en esta primera prueba de Enfermería de la OPE con el fin de valorarlas jurídicamente. Para ello se ha habilitado la dirección de correo electrónico ope2007@cecova.org. Una de las que ya se está estudiando es la que hace referencia a lo que se comentó en el examen en el sentido de que para superar la prueba habría que tener correctas 28 respuestas, cuando por ley está establecido que deben ser 25, es decir, el 50%.

